

Un atelier consacré à la gravure



Les enfants sont fiers de leurs réalisations, qu'ils vont mettre en évidence sur un mur de leur maison. Photo RL

À l'occasion du Printemps de la gravure, Nicolas Venzi, animateur à la MJC de Villerupt, a tenu un atelier à la gare routière. Il était ouvert à tous, enfants et adultes.

Nicolas a accueilli huit enfants du centre de loisirs, accompagnés par Madison, leur animatrice.

Pendant deux heures, l'expert en arts plastiques a initié les jeunes à la technique de la gravure sur lino et sur plexiglas. Les enfants ont utilisé la gouge ou la pointe sèche selon la technique employée. Ils ont eu carte blanche pour le choix du dessin. Pavel, Mathis, Simon, Nolan, Maël et Théo ont été inspirés par les héros de *Starwars* ; les filles, Leticia et Mathilde, ont opté pour des fleurs, des paysages ou

des cœurs.

Les enfants ont adoré graver, varier les couleurs et tourner la manivelle de la presse, sous l'œil attentif de leur animateur, très patient et toujours à leur écoute. « Moi, j'ai déjà participé à quatre séances à la bibliothèque, ajoute Mathis, et j'étais bien content d'en faire une autre ! »

Nicolas Venzi précise : « C'est une activité qui s'adresse à des enfants de plus de 7 ans, car elle demande de la concentration et un peu d'adresse pour manier les outils ».

Nouvel atelier aujourd'hui de 15h à 17h à la gare routière de Villerupt. 6 € la séance de 2 heures et prévoir adhésion MJC. Contact : 03 82 89 90 14.